



**COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA**  
**“Príncipe de Asturias”**

**Integrado a la Red de Centros  
Españoles en el exterior**

**COMUNICADO 10-2025**

Guatemala, 31 de marzo de 2025

Estimados padres de familia: Reciban un cordial saludo.

En el Colegio hemos realizado un esfuerzo permanente de estar al tanto de la salud de nuestra Comunidad Educativa. Hemos tenido información nuevamente acerca de casos de enfermedades respiratorias, en las que se presentan síntomas gripales como *congestión nasal, tos, fiebre, dolor de cabeza, dolor de garganta o dolor muscular, etc...* También tenemos conocimiento de casos confirmados de COVID o influenza.

Como es bien sabido por todos, las aulas en todos los Centros Escolares, suelen ser lugares de contagio particularmente cuando asisten niños que padecen estas enfermedades. Así mismo, en el hogar está la primera barrera para evitar dichos contagios, por lo que:

- Hacemos un atento llamado a la responsabilidad de los padres de familia para que estén al pendiente de los síntomas antes mencionados, que sus hijos puedan presentar, para que, haciendo las consultas médicas pertinentes puedan determinar si les es posible presentarse a clases o deban quedarse en casa, haciendo el reposo necesario.
- En caso de que los alumnos que manifiesten síntomas leves puedan presentarse a clase, *deberán utilizar mascarilla obligatoriamente*, como medio para evitar contagios a sus compañeros. Deberán traer su propia mascarilla.
- Agradecemos nos mantengan informados, a través del tutor/a de grado, con respecto a las ausencias o diferentes eventualidades que puedan suceder.

Atentamente,

**COMISIÓN DE GESTIÓN DE RIESGO PARA LA SEGURIDAD ESCOLAR**